
 

 

Verbale commissione nuove tecnologie del 15 giugno 2016 dalle ore 14.30 alle 16.30 
Presenti: 
Stefano Piasentini, Fausta Gimma, Vanna Vanzetto, Emanuele Mason, Luigi Tiriticco 
 
Ordine del giorno: 
- valutazione progetto anno scolastico 2015/2016 
- Attuazione step 
- Acquisti fondo genitori  
 
L'assemblea si apre attraverso una carrellata tra i membri di come il progetto è stato attuato nei 
diversi plessi: 
Plesso G.Paolo insegnante Vanna Vanzetto I bot e l'avvio al pensiero computazionale avviene con 
un ottima partecipazione dei bambini e anche le insegnanti lo stanno utilizzando con maggiore 
disinvoltura. Quindi il progetto si è svolto durante tutto l'anno scolastico e i bambini di cinque anni 
hanno conseguito l'attentato di primo step. 
Plesso  Collodi insegnante Tiriticco quest'anno il progetto è stato attuato con difficoltà è molto in 
ritardo e chiede uno slittamento della data per il conseguimento dello step. 
Plesso Visintini insegnante Maschietto nonostante il piano della scuola dove è collocato il 
laboratorio è stato interdetto per un lungo periodo, le classi terze e quinte sono riuscite a lavorare 
per far conseguire lo step di secondo e terzo livello. 
Plesso Grimani insegnanti Gimma Carraro affermano che i laboratori sono stati utilizzati con 
sistematicità dalle insegnanti delle classi e non ci sono stati problemi nel conseguire gli step 
prefissati. 
Plesso Einaudi insegnanti Mason e Piasentini pur essendo stati utilizzati i laboratori e lim sono 
state utilizzate e molte classi seconde hanno lavorato sulla presentazione ipertestuale ma si sono 
calcolati male i temi, essendo state là seconde coinvolte nella per education di generazioni 
connesse se possibile si cercherà di recuperare i primi di settembre. 
 
I responsabili dei laboratori fanno presente che la didattica con le tecnologie segue la funzionalità 
delle strutture, quindi bisogna essere consapevoli che molte ore vanno dedicate alla sistemazione 
di queste è a un intervento veloce nelle riparazioni ( per quanto possibile ) perché il docente 
utilizzatore non si demotivi. 
 
Terzo punto acquisti 
L'insegnante Gimma mette a conoscenza che il consiglio d'istituto ha deliberato un grosso 
stanziamento finanziario per riuscire ad acquistare lim o strutture sostitutive per la scuola primaria. 
Quindi si stilla il seguente elenco acquisti: 
Scuola G.PaoloI una macchina fotografica  
Scuola Collodi un Beet bot 
Scuola Einaudi due proiettori per sostituire quelli rotti 
Scuola Grimani e Visintini acquistare per economia proiettore, un  chrome cast e piccolo PC o 
tablet. Prima di fare una proposta di acquisto così la commissione decide di ritrovarsi il 22 giugno 
alle Enaudi e provare con un chrome cast un tablet è un proiettore la fattibilità della proposta prima 
dell'acquisto. 
La riunione si conclude alle ore 16.30 
Verbalizza Fausta Gimma 


